



Driland Kolleg feiert 33-jähriges Schuljubiläum mit großem Schulfest

25-08-2023 - Viele BNE-Aktivitäten im Rahmen des Festes

Am 25.08.2023 feierte das Driland Kolleg mit vielen geladenen Gästen sein 33-jähriges Bestehen. Das Fest startete mit einem fairen Frühstück für das Kollegium sowie geladene Gäste, die dem Driland Kolleg verbunden sind, wie z.B. der Kooperationspartner Bio-Molkerei Söbbeke, die mit einem Verkostungsstand vor Ort waren. Auch die Vertreterinnen des BNE-Regionalzentrums Westmünsterland bereicherten die Feier mit einem Stand, der spielerische Angebote zu nachhaltigem Konsumieren anbot. Für die Studierenden begann der Tag mit diversen Workshops (z.B. meditatives Malen, Boxen für Frauen, nachhaltige Wasserstoffproduktion als Antrieb für PKWs), die thematisch alle einen BNE-Bezug hatten. Die Ergebnisse der Workshops wurden im Mittags- und Nachmittagsbereich vorgestellt. Während dieses Zeitraums gab es nachhaltige Essens- und Getränkeangebote sowie ein großes Angebot an fair gehandelten Produkten. Dennis Buss und seine Frau sowie Galyna Ponomarenko untermalten die Feier mit musikalischer Unterhaltung. Das Schulfest endete am Nachmittag mit der Eröffnung des Schulgartens. Dabei bekam das Driland Kolleg drei regional typische Apfelbäume durch den Bürgermeister, den Landrat und die SPD-Bundestagsabgeordnete, Frau Lahrkamp, geschenkt.